
Protokoll der Jahreshauptversammlung  

Der Landesgruppe Bayern 

Am 27. März 2022 in Gersthofen, Unterer Auweg 10 ½ 

 

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Wolfgang Mayer 

Anwesend laut Liste: 20 Mitglieder. Es wird die Beschussfähigkeit festgestellt. 

Beginn: 10.15 

 

2. Die in der Einladung veröffentlichte Tagesordnung wird genehmigt. 

 

3. Der Vorsitzende bittet die Anwesenden, sich zu erheben und der verstorbenen Mitglieder zu 

gedenken. 

 

Ehrungen erfolgen für 

 

40 Jahre Mitgliedschaft im DCLH - Mathias Schröder 

25 Jahre Mitgliedschaft im DCLH - Andreas Pflugmacher 

     - Marina Certa 

     - Christina Pflugmacher 

     - Sabine Ulbricht 

     - Mayra Huber 

     - Wolfgang Leppich 

     - Horst Certa 

     - Thomas Gerlach 

15 Jahre Mitgliedschaft im DCLH - Patrick Beck 

-        Walter Decker 

-        Eva Krieger 

-        Corinna Haselbeck 

-        Silvia Kurz 

-        Heidi Decker 

Den Nichtanwesenden werden die Ehrungen postalisch zugesandt. 
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4. Die Protokollführung übernimmt Irene Jeschke 

Sonja Fastenmayer ist erkrankt und Tanja Krässel befindet sich auf Sonderleiterschulung 

 

5. Berichte 

 

1. Vorsitzender 

Letztes Jahr war coronabedingt weniger Übungsbetrieb aber die geplanten 

Veranstaltungen konnten durchgeführt werden. Es wird auch wieder mehr 

Übungsbetrieb angeboten werden. 

Wanderungen sollten wieder durchgeführt werden. Vorschläge werden gerne entgegen 

genommen. 

Die Verschiebung der letztjährigen Jahreshauptversammlung war ebenfalls Coronna 

geschuldet. 

Die LG-Schau in Mühldorf war sehr schön, obwohl etwas weniger Meldungen verzeichnet 

wurden. 

Die am Tag darauf durchgeführte Nachzuchtbeurteilung war sehr gut besucht mit 25 

Hunden. Dank dafür an die Züchter, die hierfür die Welpenkäufer motivieren. Das ist in 

anderen Landesgruppen nicht immer der Fall. 

 

Der BH-Pokalwettkampf fand letztes Jahr leider nicht statt – Coronabedingt und auch 

mangels Starter. Auch Hessen und Sachsen haben keine Teams bilden können. Es wird 

derzeit über die Möglichkeit einer Zusammenlegung in diesem Jahr von 

Klubmeisterschaft und BH-Pokalwettkampf (wahrscheinlich 1 Woche nach der 

Klubschau) nachgedacht. Normalerweise ist die Klubmeisterschaft am Samstag vor der 

Klubschau, was dieses Jahr nicht möglich ist, da an diesem Tag das Championat der IULH 

auf dem Clubgelände stattfindet. 

 

2022 lief bisher die Körung hier in Gersthofen über 2 Tage – Danke an alle Mitwirkenden 

für den geregelten Ablauf, die gute Organisation und natürlich die hervorragende Küche. 

 

Am 11.06.2022 findet hier in Gersthofen die LG-Schau statt – mit der Bitte, möglichst 

viele Helfer zu haben und auch Aussteller zu erreichen 

 

Der VDH hat eine Liste erstellt, da durch die neue Tierschutz-Hundeverordnung 

Qualzuchten auf Ausstellungen verboten sind. Es wurde vom Club ein entsprechender 

Fragebogen ausgefüllt, in dem alle auftretenden, rassespezifischen Krankheiten wie z.B. 

LPN, HD etc. aufgeführt sind und es wurde ein entsprechendes Zuchtprogramm 

gefordert, das vom DCLH befolgt wird, so dass unsere Hunde nicht in der „Gruppe 2“ 

geführt werden, die bei jeglicher Ausstellung ein aktuelles Gesundheitszeugnis des 

jeweiligen Hundes vorlegen müssen. 
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Am Tag nach der Ausstellung in Gersthofen – also 12.06.2022 – soll auch wieder eine 

Nachzuchtbeurteilung stattfinden bei entsprechenden Meldungen hierfür. 

 

 Bericht des Schatzmeisters: 

 

 Kassenstand am 01.01.2021 - 43.973,80 EUR 

 Kassenstand am 31.12.2021 - 44.531,82 EUR 

 Was einem Plus von 558,02 EUR entspricht. 

 

 Bericht des Ausstellungsbeauftragten: 

  

Am 16.10.2022 fand die LG-Ausstellung in Mühldorf statt. Hier war ein leichter Rückgang der 

Meldezahlen zu verzeichnen. Richter waren: Bernhard Metraux und Wolfgang Mayer. Julian 

Pflugmacher bedankt sich nochmal bei den Mitwirkenden in den Ringen und beim HSV 

Mühldorf. Bei der Nachzuchtbeurteilung waren 32 gemeldete Hunde (inkl. Elterntiere) 

anwesend. 

Die Körung in Gersthofen am 22./23.01.2022 fand unter 2-G-Bedingungen statt. Trotzdem 

war die Durchführung sehr gut – ebenfalls Dank an alle Helfer. 

 

Die kommende Ausstellung am 11.06.2022 wird Tanja Krässel leiten mit den Ringleitern 

Claudia Dusch und Julian Pflugmacher. Es wird gebeten, das Meldegeld rechtzeitig bis zum 

Meldeschluss zu überweisen, da es am Ausstellungstag nicht möglich ist, spät eingegangene 

Beträge einzusehen.  

 

Bericht des Zuchtwarts: 

2021 waren in 9 Zwingern 12 Würfe abzunehmen. 

        54 Rüden - 37 Hündinnen 

bel. 46 Rüden - 33 Hündinnen  - also insgesamt 79 Welpen. 

 

Bericht Ausbildungswart: 

Letztes Jahr waren in Mühldorf leider nur wenige Ausbildungstage möglich. Es ist aber ein 

Spaziergang in Planung. Der Termin wird noch veröffentlicht und es wird auch wieder 

Ausbildungs-Sonntage geben. Beim HSV Mühldorf ist jeden Samstag 

Welpengruppe/Junghundegruppe. Bei Bedarf einfach beim Ausbildungswart melden. 
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Bericht des Kassenprüfers Werner Steininger (Herr Dusch ist krankheitsbedingt entschuldigt): 

Die Kasse wurde geprüft und für korrekt geführt befunden. 

 

6. Aussprache zu den Berichten: 

Auf Frage: Wie viele Kaiserschnitte bei den Würfen gemacht wurden ist nicht zu 

beantworten, da die Würfe von unterschiedlichen Zuchtwarten abgenommen wurden und 

die Wurfabnahme-Protokolle nur an das Zuchtbuchamt und den Hauptzuchtwart gehen. 

 

Auf weitere Frage: 

Es wird immer noch die Corona-Sonderregelung (2 Ausstellungs-Bewertungen) gehandhabt, 

da ja die Ausstellungen immer noch begrenzt sind. 

 

7. Der Kassenprüfer stellt den Antrag, die Vorstandschaft zu entlasten. 

Es erfolgt die Abstimmung: 

15 Stimmen mit JA 

 5  Stimmen Enthaltung 

 

Damit ist der Vorstand entlastet. 

 

8. Beratung und Beschlussfassung rechtzeitig eingegangener Anträge: 

Es sind keinerlei Anträge eingegangen. 

  

9. Verschiedenes: 

Der Tag des Hundes ist am gleichen Tag wie die LG-Schau – daher keine andere Veranstaltung 

Es wird nochmal um möglichst viel Mithilfe bei der LG-Schau gebeten. Es besteht auch die 

Möglichkeit für Übernachtung von Campern (Anmeldung hierfür ist sicher sinnvoll) zudem ist 

in der Nähe ein Campingplatz. 

Derzeit sind viele Welpen auf der Welpenliste. Das war in den letzten Jahren nicht so, jedoch 

sieht es so aus, dass die Nachfrage nach Welpen etwas zurückgeht. 

 

Die Leo-Zeit wird nach wie vor quartalmäßig erscheinen. Zusätzlich soll in Zukunft auch die 

Homepage als Veröffentlichungsorgan für Fristen etc. aktiviert werden. Darüber soll in der 

Mitgliederversammlung des Clubs in Flörsheim abgestimmt werden. Hierzu wird um rege 

Teilnahme der Mitglieder gebeten. 

 

Ende der Versammlung: 11.45 Uhr  


